
今
回
の
裁
判
に
は
、
私
も
道
路
に
か
か

る
共
同
住
宅
で
新
婚
生
活
・
子
育
て
を
し

て
き
た
地
権
者
の
一
員
と
し
て
原
告
団
に

参
加
。
事
業
認
可
に
対
し
行
っ
た
行
政
不

服
審
査
請
求
が
２
年
半
を
経
て
今
年
１
月
、

「
棄
却
」
に
な
っ
た
事
を
受
け
、
62
人
で

集
団
提
訴
し
ま
し
た
。
当
日
は
登
庁
後
、

記
者
会
見
を
行
い
、
朝
日
や
赤
旗
、
東
京

民
報
が
報
じ
ま
し
た
。

ま
た
、
29
号
線
を
造
る
た
め
の
代
替
地

に
す
る
た
め
、
地
域
の
運
動
で
生
ま
れ
た

大
崎
図
書
館
を
無
く
す
と
い
う
計
画
に
も
、

利
用
者
・
地
域
か
ら
疑
問
の
声
が
あ
が
っ

て
い
ま
す
。
「
大
崎
図
書
館
ユ
ー
ザ
ー
の

会
」
は
、
３
度
目
の
区
議
会
署
名
に
取
り

組
み
始
め
ま
し
た
。
来
年
３
月
末
に
も
廃

館
の
危
機
が
あ
る
中
、
図
書
館
前
署
名
や

学
習
集
会
な
ど
に
取
り
組
む
と
の
事
で
す
。

今年の夏も田舎の仙台に家
族で帰省します。去年は地
元の登山に挑み、踏破した
長女の達成感に溢れた顔が
印象的でした。今年はどん
な顔を見せてくれるかな？
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都
議
選
で
は
、
防
災
口
実
に
強
引
に
進
め
ら
れ
て
い
る
道
路
「
特
定
整
備
路
線
」
反

対
運
動
の
あ
る
選
挙
区
（
品
川
、
北
、
板
橋
、
豊
島
）
で
、
自
民
党
都
議
が
一
人
も
い

な
く
な
る
結
果
に
。
推
進
派
に
と
っ
て
は
大
打
撃
と
な
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
北
、
板
橋
に
続
き
、
６
月
29
日
に
は
つ
い
に
品
川
区
・
補
助
29
号
線
沿
線
住

民
が
認
可
取
消
を
求
め
る
裁
判
提
訴
。
更
に
、
29
号
線
推
進
の
代
替
地
と
し
て
廃
館
が

狙
わ
れ
て
い
る
大
崎
図
書
館
の
利
用
者
団
体
が
「
道
路
の
た
め
に
図
書
館
な
く
す
な
」

と
署
名
活
動
を
開
始
。
地
域
を
壊
し
、
住
民
か
ら
も
大
反
発
の
道
路
計
画
に
９
０
０
億

円
も
の
税
金
投
入
。
こ
ん
な
計
画
は
キ
ッ
パ
リ
廃
止
す
べ
き
で
す
。

。当ニュースをお住まいのまわりにポスティングし

て頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

訴状に記載の主な主張・論点
◆旧都市計画法の手続きに従っていない

◆「交通の円滑化」との目的は、周辺道

路交通の実態と乖離している

◆延焼遮断帯効果は認められない、また

は極めて乏しく、延焼促進効果すら認め

られる。一方で、より安価で効果的な手

段は軽視

◆住環境に与える悪影響の調査検討がな

されていない 等

利用者の会が図書館前で署名行動（7/31）



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

8/29（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

＊今月は第5火曜

になりますので

ご注意下さい

LGBT自治体議員連盟研修会

私はLGBT（性

的マイノリティ）

自治体議員連盟

に加盟しました。

初会合となる研

修会が行われ、

参加してきまし

た。会場は豊島

区役所の委員会室。豊島区、豊島NPO、世田谷

区の取り組みに続き、当事者議員として世田谷

区の上川あや区議の報告も聞きました。世田谷

区の同性パートナーシップ宣誓書受理はH27年

度25件、H28年度23件にも。品川でも多面的な

支援の取り組みが必要です（2017/7/28）

西品川・大崎地域後援会の暑気払い

私・安藤、香西かつ介地区委員長に続き、白石たみお都議も都議選結果の挨拶。

29号線、放射２号線計画のある品川も

そうですが、特定整備路線が問題となっ

ている選挙区の多くで自民党都議が全

滅し、推進派に動揺が走っているとの

都議の報告には会場からどよめきが。

地域の後援会員の方による手作り料理

やギター弾き語り披露に選挙戦の疲れ

も忘れ癒されました。47人の参加があ

りました。（2017/7/29）

補助29号線・
認可取消裁判
第１回口頭弁論

１０月６日（金）
午前１０時３０分より

東京地方裁判所・第１０３号法廷

【ご要望をお聞かせく

ださい】

決算委員会に向けた

区政懇談会
９月１６日（土）

午後１時半より

荏原第３区民集会所


